



# Polres Tangsel Kenalkan Profesi Polisi kepada Anak-Anak di TK Islam Amalina

Suhendi - [TANGSEL.JMN.OR.ID](http://TANGSEL.JMN.OR.ID)

Jan 14, 2025 - 15:31



TANGSEL – Unit Keamanan dan Keselamatan (Kamsel) Satuan Lalu Lintas

Polres Tangerang Selatan menggelar program edukasi "Polisi Sahabat Anak" (Polsanak) di TK Islam Amalina, Pondok Aren, pada Selasa (14/1/2025). Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kanit Kamsel, Ipda Panji Setiawan, S.H., ini bertujuan memperkenalkan profesi kepolisian sekaligus menanamkan kesadaran tentang tertib lalu lintas sejak usia dini.

Dalam suasana penuh keceriaan, Ipda Panji memberikan edukasi mengenai rambu-rambu lalu lintas melalui pendekatan bermain sambil belajar. Anak-anak diajak memahami berbagai simbol dan arti rambu dengan cara interaktif dan menyenangkan. Metode ini diharapkan mampu menanamkan kesadaran keselamatan berlalu lintas secara efektif kepada generasi muda.

Wakil Kepala Sekolah TK Islam Amalina, Ibu Giah, menyampaikan apresiasinya atas perhatian Polres Tangsel terhadap pendidikan anak-anak.

"Terima kasih banyak atas bantuannya, juga atas pemberian mainan edukasi. Semoga Polres Tangsel semakin sukses dalam menjalankan tugasnya," ungkap Ibu Giah dengan penuh syukur.

Selain memberikan edukasi kepada anak-anak, program ini juga mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kanit Kamsel, Ipda Panji, menyampaikan harapannya agar kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi pembentukan karakter anak-anak.

"Kami ingin menanamkan kesadaran akan keselamatan berlalu lintas sedini mungkin. Selain itu, melalui program ini, kami berharap anak-anak juga mengenal profesi polisi sebagai sahabat masyarakat," ujar Ipda Panji.

Kegiatan Polsanak menjadi salah satu upaya Polres Tangerang Selatan dalam mendukung terciptanya generasi yang sadar akan pentingnya keselamatan dan ketertiban berlalu lintas. Inisiatif seperti ini diharapkan terus berlanjut sebagai bagian dari komitmen kepolisian untuk melayani dan mengedukasi masyarakat. (Hendi)